

Minsur inyectará US\$51,5mn a Mina Justa

Martes, 20 de Enero de 2015



El productor de estaño Minsur, con operaciones en Perú y Brasil, señaló que inyectará US\$51,5mn a su proyecto cuprífero peruano Mina Justa en los próximos 12 meses.

La empresa limeña también invertirá US\$12mn en su mina de estaño Pitinga en Brasil y US\$4,7mn en su firma Cementos Melón en Chile, según un comunicado dirigido al regulador de valores SMV.

Minsur -que vendió US\$450mn en bonos a 10 años el 2014- trabaja en un estudio de prefactibilidad sobre Mina Justa, que comparte con Korea Resources y LS-Nikko. Mina Justa alberga 3,3 millones de toneladas en reservas.

Asimismo, Minsur planea duplicar la producción de estaño en Pitinga, donde planifica la construcción de una unidad de flotación que aumente los niveles de recuperación de estaño, niobio y tantalio, dijo en noviembre su presidente ejecutivo, Juan Luis Kruger. Además, pretende iniciar la construcción cuando haya concluido un estudio de factibilidad, sostuvo en una teleconferencia.

A mediados de año finalizaría un estudio de prefactibilidad para el proyecto de tratamiento de relaves B2 en la mina San Rafael en Perú, que debiera producir 5.000-6.000t/a de estaño.

La producción total de estaño de las minas de Minsur en Perú y Brasil bajó 1% el 3T14, a 6.852t, de acuerdo con el informe de resultados consolidados para el período. En tanto, la producción de oro en la mina peruana Pucamarca se contrajo 10% a 24.988oz y el aporte de niobio-tantalio en Pitinga subió 5% a 781t. Las ganancias netas consolidadas de Minsur exhibieron una baja interanual de 88% el 3T14, a US\$8,4mn, porque las ventas bajaron 7% a US\$313mn por un aumento de los costos y una caída de los precios.

BN Américas